
Tønder Golf Klub – Vorstandssitzung Nr.2 – 2022 
 

Vorstandssitzung Montag, d. 21. Februar 17.00 Uhr im Sitzungsraum 

 

Anwesend:   Bent Johannsen. Lene Jacobsen, Kjeld Hansen, Hans Jørgen Hansen, Ulrik Krogsnæs 

                    Rune Wang Johannsen, Hans-Christian Freiberg und Karl-Aage Thylkær via TEAMS 

Entschuldigt: Hanne Brammann 

 

Offene Tagesordnung: 
Beschlüsse kursiv geschrieben 

 

1 Nachbereitung der Generalversammlung vom 10.Februar 2022 

 

Unterschriebenes Protokoll des Versammlungsleiters beigefügt 

Protokoll der Generalversammlung wird zur Kenntnis genommen 

2 Genehmigung der Geschäftsordnung 2022 

 

Vorschlag zur Geschäftsordnung anbei 

Genehmigt 

3 Übersicht über den Vorstand für Ämter und Geldinstitute 

 

Die Übersicht wird zur Unterschrift vorgelegt. 

Die Übersicht wird von den anwesenden Mitgliedern unterschrieben 

 

4 Personendatenverordnung. 

 

Verschiedene Anlagen GDPR betreffend für neue Mitglieder und Stellvertreter des 

Vorstandes zur Unterschrift beigelegt. 

 

Sind unterschrieben. 

5 Treffen mit den Klubs im Klub 

 

HJH lädt zu einem Treffen ein, um die Saison 2022 zu planen. - Darunter auch die 

Information über die Handhabung des neuen Geschirrspülers. 

 

6 Mehrwertsteuerzurückerstattung 2022 

 

Der Ablauf für eine neue Genehmigung bei der Steuerbehörde wird in Gang gesetzt. 

Die Mitglieder werden in nächsten Infobrief um eine Spende von mindestens 200 Kr. 

gebeten. 

 

Das Verfahren wird in Gang gesetzt. 

BJ verfasst den Beitrag für den Infobrief 

7 Rechenschaft und Budget 

 

Die Bilanz war nicht zur Sitzung zugeschickt. 

BJ schickt sie nach der Sitzung an die Mitglieder. 

Die Bilanz wird in zukünftig zusammen mit der Tagesordnung zu den Vorstandssitzungen 

verschickt. 



8 Mitgliedersituation 

 

Laut Budget 2022 

Zugang von 2 aktiven Mitgliedern, erwartet wird ein größerer Zugang zum Saisonstart 

 

9 Hinwendungen von Mitgliedern 

Keine 

10 Informationen vom Vorsitzenden 

● Ecco ist darüber informiert worden, dass die Generalversammlung den Vorschlag des 

Vorstandes über die Bauvorhaben für 2022 und 2023 genehmigt hat. Das bedeutet, dass der 

Klub die Bedingungen für ein Sponsoring von 100.000 Kr. erfüllt. 

Der Betrag wurde unmittelbar danach an den Klub ausgezahlt. 

 

● Die Büromitarbeiter werden für den 9.März 2022 zu einer Sitzung einberufen.Der 

Ausschuss soll eine Info über die Mitglieder an BJ senden. 

 

● Themen für den Infobrief sollen möglichst schnell an BJ gesendet werden. 

 

11 Informationen aus den Ausschüssen 

Platzausschuss: 

● Es ist weiterhin nicht erlaubt, mit Buggies oder zweirädrigen Scootern zu fahren. 

Der Platzausschuss entscheidet laufend, wann es wieder möglich sein wird. 

● In Verbindung mit den neuen Tafeln, Bänken und Schildern war auch der Plan, dass neue 

Abfallbehälter aufgestellt werden sollten. Der jetzige Lieferant kann die Lieferabsprache 

nicht einhalten. 

Es wurde eine Absprache mit einem neuen Lieferanten gemacht, was eine kleinere 

Verspätung nach sich zieht. 

● Wegen des Wetters wird sich das Vorbereiten des Platzes auf die Sommersaison um ca. 14 

Tage verschieben. 

● HCF fertigt für den Infobrief, der Anfang März verschickt werden soll,  eine Info über 

Neues auf dem Platz an. 

● Für die Drivingrange werden dieses Jahr neue Bälle gekauft, aber werden aufgehoben für 

die Eröffnung der neuen Drivingrange. 

 

● Bauausschuss 

Es gibt große Preissteigerungen für Baumaterial, und es wird erwartet, dass sie weiter im 

Laufe von 2022 steigen. Es wird deshalb erwogen, ob die Preise bei den Lieferanten 

festgefroren werden sollen. Bis jetzt halten die Preise laut Budget. 

 

Der Vorstand beschließt, dass eine Absprache mit den Lieferanten über ein Festfrieren der 

Preise gemacht wird. Die Bezahlung erfolgt bei Lieferung. 

 

HJH fragt nach einer Markise auf der Terrasse für die „Wurstleute“. 

Es wird abgemacht, dass HJH Preise über Markise einholt. 

 

Turnierausschuss 

● Deutsche Gäste müssen weiter mit Bargeld bezahlen, weil eine elektronische Bezahlung zu 

teuer werden würde. 

 

Anfängerausschuss 

● Es wird ein Regelunterricht von DGU gewünscht. BJ fragt den R&HCP Ausschuss, ob es 



möglich ist. 

● Auffrischung von Regeln bei den Kaninchen nach der Freigabe. BJ schreibt an den 

R&HCP Ausschuss. 

 

Sponsorenausschuss 

●Eine neue Drop Box wäre wünschenswert. 

BJ und RWJ machen ein Treffen. Erwarteter Start der neuen Drop Box vor der nächsten 

Sitzung. 

 

 Verschiedenes 

Keine Bemerkungen 

 

 Nächste Sitzung 

30.3.2022 17.00 Uhr 

Achtung: Nächste Sitzung geändert auf Dienstag, d. 29 März um 17.00 Uhr 

 

  

 

 


